



ANGENOMMEN / ABGELEHNT AM
EINSTIMMIG
MEHRSTIMMIG
SPÖ FPÖ GRÜNE ÖVP NEOS

Einbahnöffnung in der Lacknergasse zwischen Blumengasse und Leopold-Ernst-Gasse

Berichterstatter/in: BR Max Hartmuth

Die BezirksrätlInnen der Grünen Alternative Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 19. Juni 2019 gemäß § 24 GO-BV folgenden

ANTRAG

Antragstext:

Die MA46 möge die Einbahnstraße in der Lacknergasse zwischen Blumengasse und Leopold-Ernst-Gasse für den Radverkehr in beide Fahrtrichtungen öffnen.

Begründung:

Wie bereits von der MA46 attestiert, kann die Lacknergasse zwischen Blumengasse und Leopold-Ernst-Gasse ohne gewaltigen Stellplatzverlust für den Radverkehr geöffnet werden.

Neben der Schaffung von geschützten Radstreifen ist die Öffnung von Einbahnstraßen eine der kosteneffizientesten Maßnahme, um die Attraktivität und Sicherheit des Radverkehrs zu erhöhen und neue Routen zu erschließen.

Für die Fraktion der Grünen Alternative Hernals

Karin Prauhart
Klubvorsitzende